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#104 Конференция контактёров с внеземными цивилизациями в Санкт-

Петербурге, 12 июня 2020 г (Часть 1)

 

00:00 Начало видео

Максим Русан:  Я по образованию юрист,  экономист,  психолог,  занимаюсь

эзотерикой, энергопрактиками и всякой ерундой по жизни занимался до этого момента,

пока не встретил Ирину.  И я уже год живу с инопланетянами.  Я не шучу.  То есть

каждый  день,  я  вижу  структуры,  я  вижу  работу,  я  понимаю,  кто  приходит,  как

приходит, зачем приходит, для чего приходит. За всю мою практику, за всю мою жизнь

Ирина - единственный человек, через которого ответили на все мои вопросы. Поэтому

хочу вам представить – Подзорова Ирина.

Я буду сегодня немножко вести это мероприятие. Постараюсь, вести его, как

могу,  в  более  домашней  атмосфере,  так,  чтобы  всем  было  комфортно,  чтобы  не

превращать это всё в пафос, в какую-то игру и во всякие ненужные нам вещи.

Я  хотел  бы спросить:  среди  нас  есть  доктора?  Поднимите  руку,  если  есть

доктора. Есть эзотерики? Есть. Мамы, родители есть? Поднимите руки. Представители

спецслужб, поднимите руки. Отлично-отлично, самое главное – признаться вовремя,

потому  что  я  знаю,  что  такое  конфиденциальность  информации  и  специально  для

представителей спецслужб хочу сказать, что мы не секта, у нас нет никакого желания

создавать новую религию, у нас нет никакого желания объединять людей в какие-то

непонятные группы для достижения каких-то финансовых целей…

 

02:30 О проекте КАССИОПЕЯ

Вообще смысл всего проекта «Кассиопея» заключается в том, чтобы научить

каждого человека общаться со своим Высшим Я. Представляете, всего лишь научить

https://youtu.be/d6yAWUzWjXE


каждого человека общаться со своим Высшим Я, то есть общаться со своей духовной

структурой,  о которой мы, к сожалению, многие забыли, что она у нас есть.  Мы, к

сожалению, очень материальные, и мы, если видим – значит, для нас это есть, а того,

что мы не видим, для нас этого не существует, а на самом деле всё идет только оттуда.

Все энергии, всё, что вас окружает, вы сами, всё, что даже вас окружает здесь. Вот для

тебя - я создан, ты - меня создала. Поэтому задача проекта – дать людям те знания,

которые мы получаем от наших межзвездных друзей.

Что значит межзвездных друзей? Наша Галактика и не только наша Галактика

– она очень живая. И через Ирину у нас появилась возможность получать обратную

связь от большого количества представителей различного рода цивилизаций. Я не буду

рассказывать,  от  каких  цивилизаций  –  я  надеюсь,  вы  все  видео  смотрели,  вы  всё

прекрасно понимаете.

А, да, вот самое главное: с нами еще присутствует наша межзвездная семья –

мы потихонечку, когда начали проецироваться, начали находить друг друга. Я не буду

вам рассказывать  все секреты,  где  мы в прошлых воплощениях состыковывались  и

сталкивались…

 

04:07 Представление Владислава PULSAR

Хочу вам представить  –  Влад Пульсар.  Вообще замечательный человек.  Я,

когда  его  первый  раз  увидел,  я  понял:  «Точно,  я  его  знаю».  Влад,  представься,

пожалуйста, чем ты занимаешься вообще?

Владислав:  Добрый  день,  меня  зовут  Владислав.  Больше  известен  как

Пульсар, и канал у меня есть «Пульсар» – может, кто-то смотрел какие-то видео или

уже  некоторые даже обучались  чему-то.  Моя основная задача  –  не  только обучить

человека взаимодействовать со своим Высшим Я, но и, в том числе, основа, чем мне

хочется  заняться  на  ближайший  год,  –  это  повысить  уровень  образованности

эзотерического пространства.  Не только через подачу каких-то мистических знаний,

которые очень сложно проверить, но и через естественные науки, поэтому, если кому-

то захочется, с осени мы начнем проект обучения естественным наукам для тех, кто,

например,  идет  в  целительство  или  в  ченнелинг,  или  просто  развивается  каким-то



образом. Для того чтобы подтянуть свой уровень в стандартной биологии, стандартной

географии, стандартной физике, астрономии, мы придумали вот такие хорошие курсы.

И  если  у  кого-то  есть  желание  что-то  преподавать  в  этой  форме  для  нашего

российского, русскоязычного эзотерического пространства, то, пожалуйста, напишите,

свяжитесь или с Максимом, или со мной.

Максим Русан: Влад у нас – контактёр. Он контактирует (он очень скромный,

никогда  о  себе  много  не  рассказывает)  с  духовным  миром,  он  контактирует  с

тонкоматериальными цивилизациями и с гуманоидами. Он абсолютно универсальный

контактёр  и  имеет  возможность  общаться  на  уровне  сознания  с  различными

тонкоматериальными и не только тонкоматериальными структурами.

 

05:55 Представление Ауники

Хочу вам еще представить – у нас еще в межзвездной семье, в команде есть

Ауника. Она пишет музыку. Она говорит: «Максим, расскажи всё за меня, я не могу, не

умею общаться» – на самом деле она всё умеет.  Она вам немножко расскажет,  а я

потом дополню ее.

Ауника:  Здравствуйте,  дорогие,  родные  души!  Я  думаю,  что  все,  кто  был

здесь,  и  все,  кого  я  чувствовала,  а  я  всегда  чувствовала  близость  при

трансперсональном воздействии и общении. Какое-то интересное ощущение, потому

что каждого, кого я касалась, мне казалось, что я знаю. Я знаю эту структуру,  я это

чувствую,  мы не просто здесь все собрались, а для того, чтобы повысить вибрации

друг  друга  и  помочь  друг  другу.  Занимаюсь  трансперсональным  восстановлением,

помогает мне в этом бригада космических врачей с Плеяд, космоэнергетов. У них на

планете  это является основным методом взаимодействия,  воздействия на структуры

человека, на меридианы вообще на разные структуры на разных уровнях. Медицина

отличается  от нашей,  конечно же, и я думаю, что все мы еще к этому придем,  это

медицина нашего будущего.

Также я пишу музыку. Имя мое, данное посвящением – Ауника. На самом деле

меня  зовут  Лариса  Назарова  по  паспорту.  Меня  так  называют,  когда  я  пишу  эту

музыку,  так  обращаются  ко  мне  в  тонком плане.  И я  взяла  себе  такой  псевдоним,



потому что на самом деле не Лариса  Назарова пишет  музыку.  Наверное,  так  как я

простроена в тонком плане, из того пространства, откуда музыка пришла, я не могу её

присвоить себе как личности, поэтому такой псевдоним «Ауника».

Музыку мы пишем с ПиосНиОром – это представитель  планеты Эслер.  Он

являлся  куратором  Елены  Блаватской.  Он  –  философ,  специалист  по  передаче

мыслеобразов  и  мыслепакетов,  мыслеформ,  образных  представлений,  образных

состояний – того,  что  мы называем материализацией  и  чего-то в  этом роде.  Очень

мудрый, очень взрослый, и поэтому всегда говорит такие вещи через меня, и даже я

сама удивляюсь, насколько много у них тонкости, как они простроены очень тонко на

Эслере,  что  касается  взаимоотношений  между  существами.  Конечно,  этому  надо

учиться и, я надеюсь, что они нас будут этому учить. Вот так, если коротко, о себе.

Максим Русан:  Все настолько скромные: Лариса в потоке пишет музыку и

занимается  трансперсональным  восстановлением  через  энергетику  цивилизации

Плеяд. То есть там различные группы цивилизаций, приходят они по запросу, смотрят

энергетику  человека  и  через  Ларису  они  соответственно  сонастраиваются  на

энергетику того человека и занимаются гармонизацией и восстановлением энергии.

 

09:26 Представление Гузель

Хочу вам еще представить  Гулечку нашу любимую.  Расскажи,  пожалуйста,

чем ты занимаешься (это тоже из нашей межзвездной семьи – кстати, друг друга мы

нашли тоже недавно: на последнем сеансе у Гули я вообще куда-то улетел и очень

долго не хотел оттуда возвращаться).

Гузель Малярова:  Добрый день  всем!  Меня  зовут  Гузель,  фамилия  моя  –

Малярова. Я по первому образованию доктор. Вообще я очень много, наверное, шла к

этому, и ведической астрологией, и всеми ведическими направлениями занималась. А в

какой-то момент мне стало интересно,  как  людям можно помогать не таблетками -

восстанавливать здоровье, молодость, красоту. И я пошла учиться остеопатии.

Потом,  когда  я  стала  лечить,  я  увидела,  что  мне  вообще  не  нужно  ничего

делать с человеком – всё происходит само. Каждый человек сам себя начинает лечить,



причем  лечит,  делая  упражнения  йоги,  цигун,  пранаямы,  складывая  мудры,  и  это

делает тело в таком расслабленном состоянии, в нормальном состоянии оно это делать

не может, чисто вот даже иногда физически.

И я стала задаваться вопросом, а кто мне помогает, какие высшие силы мне

помогают, что происходит. Ответ пришел в виде Ирины - что мне помогает система

также  Плеяд,  они  называют  это  межгалактической  медицинской  службой.  И  они

помогают лечить человека, причем человек сам себя лечит, учится сам себя лечить и

восстанавливать, потому что они у себя не лечатся никакими таблетками, то есть идет

обучение самовосстановлению человека. Потом, когда восстанавливается физическое

тело,  тонкое тело,  идет встраивание в  матрицу вселенной и у человека появляются

способности.

Кто-то  начинает  так  же  целить,  у  кого-то  появляется  способность  к

ясновидению,  яснослышанию,  яснознанию,  потому что он в  гармонии становится  с

Вселенной.  И это как проявление его талантов происходит.  Кто-то начинает писать

картины, кто-то стихи. То есть, когда человек весь гармоничен, он проявляет себя как

личность, как творческое начало, и это очень интересно происходит. В каждом что-то

заложено.

Как  дети  ведут  себя  на  сеансах  –  это  тоже  очень  интересно.  Дети  делают

асаны, складывают мудры, поют мантры, их никто этому не обучал, на сеансе это всё

происходит.  У  меня  около  10  тысяч  видео,  разных  подтверждений  того,  что

происходит с людьми. Это как чудо,  по-другому не назовешь. Идет восстановление

энергоинформационной структуры всего человека. Ну, это вкратце.

 

13:13 О контактёрстве, вере и переходе.

Максим Русан: Здесь в зале я вижу тех людей, которые тоже занимаются и

как  психолог,  и  как  энергопрактик,  и  как  контактёр.  Но  на  самом  деле  мы  все,

безусловно, являемся контактёрами, потому что даже контакт со своим Высшим Я –

это  контакт  с  высшей  духовной  структурой,  с  которой  можно  вступать  во

взаимоконтакт. Высшее Я – это та структура, которая знает абсолютно всё: задачи на

воплощение, предыдущие жизни. И, в принципе, если вы находите контакт со своим



Высшим  Я,  с  тем  светом,  который  есть  у  вас,  то  жизнь  ваша  становится  более

осознанной,  ее  становится  более  приятно  и  адекватно  воспринимать,  те  энергии,

которые вас окружают, вы начинаете по-другому воспринимать.

И самое главное: я хотел бы поблагодарить Наталью, она нас всех пригласила,

мы очень ей благодарны, потому что о такой большой конференции я мечтал давно.

То, что здесь мы собрались – это на самом деле классно, и всем вам огромное спасибо,

что  вы  пришли  сюда,  и  даже  если  кто-то  во  что-то  не  верит,  вы  пытаетесь  в  это

поверить.

Поверьте,  я,  когда  познакомился  с  Ириной,  я  очень  долго  во  всём  этом

сомневался,  я очень такой был материалист,  у меня бабло всегда побеждало зло.  Я

знал, что есть Бог, но где-то. Он есть точно не со мной, крестик я носил и думал, что

грехи  можно  все  окупить  деньгами.  И,  в  один  прекрасный  момент,  когда  я  начал

общаться  с  нашими  межзвездными  друзьями,  каждый  раз  возникали  сомнения,

сомнения, и их подкидывают всё больше и больше, и больше. И, в один прекрасный

момент, после общения с Мирах Каунтом на кухне. Да, мы сидели, общались с Мирах

Каунтом.  У  меня  был  очень  такой  интересный  личный  вопрос:  я  никак  не  мог

остановиться гулять по женщинам. Я открыт абсолютно. И я с Мирах Каунтом через

Ирину,  а  мне  Ирину  неудобно  спросить,  и  мне  Мирах  Каунт  говорит:  «Хочешь

поговорить лично?» Я говорю: «Да».

И тогда  получилось,  как  в  том фильме  с  негритянкой,  когда  Мирах  Каунт

входит в Ирину, и открывает Ирина глаза, и я вижу, что это не Ирина. У меня слезы

(серьезно, я не плакал никогда), у меня слезы, меня начинает трусить – нет, не может

быть, я такое только в фильмах смотрел. И такой обратный диалог, я сижу, я всё понял,

он мне всё так объяснил хорошо. Я вроде и психолог, а вот таких простых вещей не

понимал.  А  потом  соответственно  он  уходит  из  Ирины,  Ирина  приходит  и  меня

спрашивает: «Макс, а что ты плачешь? Мирах Каунт, зачем ты его до слез довел?» И я

плачу, сижу: «Ирин, всё нормально, всё хорошо». И такая фраза у меня вышла: «Вот

теперь я верю, что я верю!» И вот с этого момента я полностью расслабился, и я четко

понимаю, что всё это существует, всё это есть.

Спросите:  «Государству  не  выгодно  показывать?»  Нет,  просто  государство

четко  понимает,  что  люди еще не  готовы.  Вот  этот квантовый переход,  о  котором



говорят все  эзотерики,  ребята,  две  тысячи лет  он идет,  этот квантовый переход.  И

Христос, когда сюда приходил, он тогда еще знал, что он будет готовить уже тех, кто

сидит  здесь.  И  сколько  этот  переход  будет  длиться,  сколько  каких  энергий  будет

пополняться  – всё будет  зависеть  только от  нас,  от нашего  уровня  осознанности  и

восприятия того, что вокруг вас происходит. Маленькое такое вступление.

 

16:52 План конференции. Цивилизации-участники.

Давайте я объявлю, что сегодня будет на конференции. К нам вчера вечером

приходил Мирах Каунт,  мы решали,  что  мы сегодня будем делать.  Изначально мы

приглашали шесть цивилизаций. Первыми сейчас к 12:00, мы договорились, подойдут

Мирах Каунт, представители цивилизации Бурхада. Все знают, кто такие бурхадцы?

Бурхадцы – это одни из наших создателей,  очень на нас похожи,  с  белой кожей,  с

белыми длинными волосами, с голубыми большими светящимися глазами. Это одни из

наших  создателей.  Их  три  расы:  первая  раса  –  это  бурхадцы,  вторая  раса  –  это

тумесоутцы. Это как раз те великаны, которые жили в пирамидах, которые были их

домами. Потом уже, после того как они покинули Землю, по их проектам строили уже

себе  люди  пирамиды,  думали,  что  они  будут  присоединяться  к  богам.  И,

соответственно, цивилизация Селбета.  Это рептилоидная цивилизация,  в нас их 5%.

Вот  этот  копчик,  который  рудиментом  называется  –  это  как  раз  эти  5%,  которые

остались от этой цивилизации у нас. Я так шучу образно, но действительно в этом есть

какая-то  истина.  И  вот  эти  вот  безумные  поступки,  прыжки  с  парашютом,  переть

напролом. В нас, мне кажется, в россиянах рептилоидов хватает, мы такие достаточно

заряженные  в  этом плане.  Иногда  думаем  эмоционально  больше,  чем  головой,  что

дальше делать.

Понятно,  кто  такие  бурхадцы?  Одни  из  наших  создателей.  То  есть,  в  ту

обезьянку, которая раньше была человекообразное существо, в этого примата вложили

гены трех цивилизаций. И, соответственно, потом нас домодернизировали. У нас тут

война  была,  всякие  разные  маневры,  но  в  конечном  итоге  получилось  то,  что

получилось. Вот мы с вами есть, мы их дети, они к нам относятся как к детям.

И  я  очень  долго  не  понимал,  кто  такие  тонкоматериальные  цивилизации,

плазмоидные  цивилизации.  Я  всё  время  думал,  чего  они  вмешиваются.  Всё  время



«мясо не есть, это не делай, земля плоская». Это всё действительно они дают, но они

так видят, на уровне энергии оно так, действительно, реально и выглядит. То есть, если

мы сейчас превратимся в шарик энергетический, то всё вокруг нас будет видеться как

энергии. Земля для нас действительно станет плоская, и куда бы мы ни перемещались,

она будет для нас плоская.  Почему?  Потому что они не могут выйти там за рамки

какой-то  определенной  энергии  Земли,  ионосферы,  то  есть  они  где-то  здесь  рядом

крутятся.  Ну  а  потом,  когда  я  узнал,  что  эти  тонкоматериальные  цивилизации

помогали создавать вот этого гуманоида, я был очень сильно удивлен, то есть они тоже

наши  родители.  И  многие  цивилизации,  которые  здесь  присутствуют,  они  нам

помогают. То есть, как родители помогают своим детям – расти, развиваться, получать

какую-то информацию, получать какие-то знания, набираться опыта.

И кроме хороших цивилизаций, существуют, соответственно, и деструктивные

цивилизации,  которые  питаются  очень  низковибрационными  энергиями,  эмоциями,

которые  мы  постоянно  выделяем.  Постоянно  мы  проецируем  страхи,  обиды,

ненависть, злость - это вот как раз низковибрационные эмоции, которые и являются

топливом для деструктивных цивилизаций.

Так  вот  сейчас  уже  присутствуют  представители  Бурхада  и  представители

Тумесоута.  Это  будет  час-полтора  –  можете  задавать  абсолютно  любые  вопросы,

которые  вы  считаете  нужными.  То  есть  возникает  вопрос  личного  характера,  не

личного характера – вы можете задавать. Потом будет перерыв.

После перерыва мы пригласили сюда представителей цивилизации Шимора,

цивилизации  Эслера.  Специалист  по  астральным  взаимодействиям  -  это  будет

ЛиШиони,  и  специалист  по  энергоинформационным  структурам,  диагностикам,

доктор, биолог, психолог - МидгасКаус. Он будет тоже отвечать на вопросы, потому

что многие здесь уже проходили у него диагностику, и я потом обязательно спрошу

обратную связь у любого человека, который захочет дать по поводу диагностики. Кто-

то  раньше,  может  быть,  проходил,  кто-то  по  скайпу  проходил,  кто-то  еще  как-то

проходил – то есть это я получу.

Потом  дальше,  после  того  как  посетят  шиморцы  и  эслеровцы,  мы  дали

возможность прийти тихтианцам (они напросились сами, мы, кстати, не планировали

их).



13:00–14:30 – Бурхад, Тумесоут. Потом у нас перерыв – 14:30–15:00. Потом с

15:00  до  16:00  -  у  нас  Эслер  и  Шимор,  16:00–17:00  –  у  нас  цивилизация  Тихт

(цивилизация, которая занимается восстановлением экосистемы планеты либо вообще

терраформированием  планет,  можно будет  задавать  вопросы по  поводу экологии и

всего  остального,  они  очень  хорошо  разбираются).  Цивилизация  Футисса  и

цивилизация Гекор. Гекорцы – это те,  которые давали Петрову космоэнергетику,  то

есть они ему передавали каналы, они его трансформировали, для того чтобы он дальше

занимался  и  передавал  этот  эгрегор  землянам.  Этот  эгрегор  достаточно  сильно  на

Земле развит за счет Петрова и Багирова, которые его транслировали.

На закуску я оставил вам в 18:00–20:00 – это ташиганцы и селбетовцы. Я не

стал их сразу призывать, я не стал их сразу приводить. Почему? Потому что энергетика

у селбетовцев достаточно сложная, я просто по себе знаю. Когда приходят селбетовцы,

меня  немножко  сгибает.  Уверенная,  простроенная  энергетика,  мне  кажется,  что  я

общаюсь с серьезным воином, когда они приходят. Поэтому, наверно, начнем. Ира, кто

сейчас подошел, кто присутствует?

 

Ирина Подзорова: Я хочу вас всех поприветствовать еще раз. Сейчас с нами

присутствуют  представитель  Бурхада  -  Раом  Тийан  подошел,  а  представители

Тумесоута пришли двое – одного зовут Тиар, а второго зовут Пулинару. Тиар является

специалистом по созданию ментальных образов для настройки каналов для землян, то

есть,  говоря  проще,  это  специалист  по  ментальным  контактам,  а  Пулинару  –  это

инженер-технолог, специалист по созданию робототехники. И он был одно время в 20-

м веке несколько лет представителем Тумесоута, который управлял базой на Земле, на

территории  бывшего  Советского  Союза.  И  сейчас  боо льшую  часть  времени  его

физическое тело находится на базе,  на астероиде, который вращается вокруг звезды

Сириус Б.

 

24:56  Формирование  высоких  духовных  отношений  среди  жителей

высокоразвитых цивилизаций.

Владимир: Меня зовут Владимир. Я думаю, большинство уже знает о том, что



на  Бурхаде,  Тумесоуте  очень  высокоразвитая  цивилизация.  Без  высоких  духовных

отношений  это  было  бы  невозможно.  Как  формировались  эти  высокие  духовные

отношения среди жителей этих планет? Это первый вопрос.

Ирина Подзорова: Раом Тийан, как у вас формировались высокие духовные

отношения, которые позволили вам прийти к такому высокому уровню развития вашей

цивилизации?

Он говорит так: время существования нашей цивилизации около 20 миллионов

ваших  лет.  Учитывая,  что  время  существования  вашей  гибридной  цивилизации  3

миллиона лет,  мы существуем гораздо дольше.  И за этот огромный срок времени в

материальном  мире  наши  предки,  говоря  вашим  простым  земным  языком,  они

перепробовали  все  формы  общественных  отношений,  социальных  устройств,

экономических устройств. У нас было много времени для ошибок и для их осознания.

Сейчас вы идете тем же путем, которым шли мы, но у вас несколько отличается вектор

направления развития вашей цивилизации.

В  чём  он  отличается?  Самое  главное  –  это  в  техническом  оснащении,  в

космическом освоении пространства. Например, цивилизация Бурхада не выходила в

открытый  космос  физически,  пока  не  были  устранены  все  войны  и  всяческие

гражданские волнения. Как известно, у вас на Земле всё происходит наоборот, то есть

у вас техническое развитие опережает ваше духовное, нравственное развитие. Именно

это становится почвой, подпитывающей материализм вашего восприятия, и именно это

представляет  угрозу  существованию  вашего  вида.  Именно  поэтому  Межзвездный

Союз решил не передавать вам никаких новых сверхвысоких технологий до полного

принятия законов, запрещающих внешнюю агрессию.

И вы, возможно, спросите, как мы тогда жили и путешествовали по Галактике.

Наша  цивилизация  изначально  имела  такое  представление,  что  так  называемые

духовные путешествия, в духе, которые вы на современном русском языке называете

астральным,  они  имели  преимущества  в  освоении  космоса  до  создания  нами

космических кораблей физического плана.  И мы уже очень долго контактировали с

жителями других планет на астральном плане, но физически сами не выходили, потому

что мы решили не отвлекаться от проблем своей планеты и не выходить в космос, пока

не решим проблемы на своей планете.



У вас идет в противоположном этому направлении, потому что вы вышли в

космическое пространство и не только на ваш естественный спутник Луну, но и у вас

есть программы по разработке полетов к другим планетам, еще не решив проблемы

даже с войнами. Я даже знаю о том, что в некоторых ваших странах есть законы о

смертной  казни,  что  говорит  об  очень  большом  неуважении  к  жизни  разумного

существа. И я считаю, и очень много представителей Межзвездного Союза считают,

что  с  таким  сознанием  бесперспективно  освоение  Галактики  и  даже  вашей

собственной солнечной системы.

Нами пройден долгий путь,  но он пройден  только благодаря тому,  что  мы

поставили  в  приоритете  духовное  совершенствование  перед  материальными

приобретениями. Я не скажу сейчас, что он был простой, но любой опыт обогащает

развитие либо отдельной личности, либо цивилизации. Поэтому я призываю вас всех,

кто  меня  сейчас  слышит,  и  кто  будет  слушать  видеозапись,  к  тому,  чтобы  ваше

общество в целом пересмотрело свою идеологию.

Именно  идеология  становится  ведущей  движущей  силой  в  развитии

цивилизации.  В  идеологию  любого  государства  и  сообщества  цивилизаций,  и

сообщества  государств,  которое  существует  на  любой  планете,  для  его  успешного

развития, в том числе технологического и материалистического, в основу идеологии

любой цивилизации должна быть положена идея о духовном мире. Если этого нет, то

всё  развитие  внешне  красивых  вещей,  внешне  полезных  вещей,  которые  приносят

пользу лишь для этого именно существования в теле, оно становится бессмысленным

на высшем духовном уровне.

 

31:15  Как  на  Бурхаде  и  Тумесоуте  осуществляется  управление

планетами?

Владимир:  Понятно.  Без  идеологии  нет  воспитания,  поэтому  она  –  самое

главное.  У  меня  еще  вдогонку  такой  вопрос:  как  на  данный  момент  на  этих  двух

планетах  осуществляется  управление  планетами  –  одной и  второй?  То  есть,  каким

образом живущие на этих планетах или через представителей своих, потому что сферы

там огромные и культура, и экология, и образование, я уже не говорю о социально-

экономических аспектах? И могу ли я побывать если не физически, то в астральном



плане на этих двух планетах?

Ирина  Подзорова:  Хороший  вопрос.  Первый  вопрос:  как  осуществляется

управление на Бурхаде и Тумесоуте?

Первым ответит у нас представитель Бурхада Раом Тийан.

Наша система управления очень близка к вашей, в том смысле, что у нас есть

единый лидер, который тоже избирается. Но он избирается на более длительный срок

всеми представителями планеты. Я напоминаю, что сейчас живет разумных существ,

население Бурхада составляет около 25 миллиардов. Это, не считая колоний, которых у

нас существует на сегодняшний день 367 колоний только в нашей Галактике. И лидер

Бурхада не управляет колониями, каждая колония самостоятельна.

Выборы  проходят  в  электронном  режиме,  как  и  на  многих  планетах,  как,

например, на Эслере, то есть это можно отдаленно назвать вашими компьютерными

системами, но там фиксируется каждый выбор гражданина планеты в автоматической

системе.  И  именно  так  производится  выбор  лидера,  но  по нашему закону  его  еще

должен одобрить Межзвездный Союз. Каждая планета, которая входит в Межзвездный

Союз, который состоит из 116 цивилизаций. Правительство каждой планеты, входящей

в этот союз, одобряет друг друга. Вот такой союз цивилизаций, и все такие решения

утверждаются нами уже в союзе.

Представитель Тумесоута – Тиар.

Вот у них управляет Совет Планеты. Очень похоже на Эслер в этом плане - нет

единого лидера. Тоже существует около 28 миллиардов жителей Тумесоута. Планета

чуть больше по площади, причем есть подземные этажи (многоэтажные здания уходят

еще под грунт на много этажей), и у них Совет Планеты состоит из 28 представителей,

которые,  говоря  попроще,  выбраны  от  каждой  области,  и  тоже  их  утверждает

Межзвездный Союз. И по общему закону Межзвездного Союза, если политика какого-

либо правителя планеты или Совета Планеты идет против жителей самой планеты, то

жители  этой  планеты  сообщают  в  Межзвездный  Союз,  прилетает  специальная

комиссия и может произойти вплоть до отстранения от власти до новых выборов. Или

предлагается выбор либо оставаться в Межзвездном Союзе, либо выйти из него, если

не  захотят  отстранять  такого  правителя,  то  есть  если  это  будет  нарушать  законы



Межзвездного Союза.

А  они,  несмотря  на  всю  кажущуюся  мягкость,  в  отношении  преступления

против  народа  они  достаточно  жесткие,  потому  что  наши  предки,  представители

наших законотворческих структур, считали, что потворство низменным качествам духа

может  их  только  развить,  и  поэтому  принимали  только  такие  законы,  которые

способствуют развитию в обществе духовности, терпимости, любви, понимания. И эти

законы  они  ставили  в  приоритете  перед  законами,  например,  о  торговле,  об

обеспечении и т.д. и т.п. То есть я думаю, понятна общая направленность законов. Всё,

конечно,  как  вы  правильно  заметили,  начинается  с  образования,  потому  что

образование – это основа формирования общества.

Раом  Тийан  говорит,  что  в  Межзвездном  Союзе  в  подавляющем  числе

цивилизаций, которые я лично знаю, образование основано на духовном познании. То

есть  каждому  члену  общества,  который  является  ребенком  (по-вашему  –

несовершеннолетним жителем) и который приходит в школу (я буду сразу говорить о

земных  понятиях,  чтобы  было  проще),  ему  сразу  объясняют  по  образовательным

стандартам, что он есть воплощенный дух из духовного мира. И он имеет здесь свои

задачи, невыполнение которых приведет его к деградации. Деградация приведет его к

снижению  его  собственных  вибраций  –  имеются  в  виду  не  физические,  не

материальные вибрации (слово «вибрации» здесь в эзотерике применено по аналогии),

а  вибрациями  называются  те  качества  души,  которые  позволяют  ему  быть  либо  в

энергии света, либо без него.

Всё это объясняется на примерах, показывается, в том числе, на исторических

примерах  собственной  цивилизации,  которые  воспитывают  своих  детей,  своих

будущих  граждан,  либо  на  примерах  цивилизаций,  которые существуют  на  других

планетах. То есть у них там есть такой предмет, как история Галактического Союза, и

разбирается  там  случай,  когда  та  или  иная  группировка  на  той  или  иной  планете

ставила в приоритете приобретение материальных благ, поступаясь духовными, и что

из этого могло выйти. То есть история как предмет – история хоть своей цивилизации,

хоть Галактики, там тоже имеет не просто информационное значение, но и духовно-

нравственное. И объясняется, почему так важно иметь вот эти духовные ориентиры,

потому что повышение своих вибраций, то есть повышение своих качеств бесконечно,

как  бесконечен  и  создатель  материального  мира  и  тот,  кто  его  поддерживает.



Объясняется, что он не только существует, но и является первопричиной этого мира,

его первоначальным источником.

И  глобальная  задача  всех  нас,  разумных  духов,  которые  здесь  находятся,

воплощены мы или не воплощены – бесконечно приближаться к этому источнику, так

как именно так задумано при нашем рождении. Именно это приносит нам истинное

счастье,  удовлетворение в нашей жизни и выполнение нашего предназначения.  Что

касается  всех  материальных  благ,  материальной  техники,  науки,  экономики,

социологии – всё это является лишь средством для более успешного развития энергии

света.  И это объясняется  каждому ребенку,  воплотившемуся  в мирах Межзвездного

Союза.

 

40:36  Возможен  ли  физический  контакт  землянина  с  представителями

цивилизаций, входящих в МС?

Как  он  может  контактировать?  Для  физических  контактов  я  не  принимаю

лично  таких  решений,  для  этого  существует  специальная  комиссия  Межзвездного

Союза, которая рассматривает каждую кандидатуру на физический контакт. Вообще,

не только для посещения Бурхада или Тумесоута, но и для посещения просто нашего

корабля, например, базы не Луне или даже просто физического контакта. Я вхожу в эту

комиссию,  но  я  там  являюсь  далеко  не  единственным,  и  чтобы  получить  это

одобрение, нужно, во-первых, соответствовать условиям контактёра физического – они

известны. Не знаю, будет их перечислять Ирина или нет, потому что на самом деле они

обозначены уже давно ее куратором с планеты Дараал Кирхитоном и есть в группе, но

если  будет  такой  запрос,  то,  конечно,  я  их  назову.  Это  –  первое,  а  второе  –  это

понимание  комиссией  Межзвездного  Союза,  для  чего  нужен  контакт,  именно

физический. То есть этому должна быть серьезная причина. И третий критерий – это

готовность  не  только  физическая  и  психологическая,  но  и  совпадение  вибраций

физического тела с инопланетными представителями, которые пойдут на физический

контакт, чтобы не был причинен вред физическому здоровью, например, от энергетики

корабля или его обитателей. Потому что физический контакт – это довольно серьезная

энергетическая  нагрузка,  к  которой  тоже  организм  должен  быть  подготовлен,  и

поэтому физические контактёры обычно такими становятся в детстве.



Насколько  я  знаю  такую  практику,  почему  так  происходит?  Потому  что

договор на физический контакт осуществляется еще в духовном мире до воплощения

контактёра  и  того куратора,  который приходит к нему физически.  Ну,  естественно,

бывают случаи физических контактов во взрослом возрасте. Это обычно делается для

того,  чтобы  человек  мог  познавать  вселенную  физически.  Но  во  многих  случаях

достаточно  именно  ментального  или  астрального  контакта,  именно  поэтому  из  42

цивилизаций,  которые  официально  имеют  контактёров  на  Земле,  только  6  из  них

осуществляют физический контакт.

Да, в их число входит Бурхад.  У нас есть представитель Бергастр,  который

является специалистом именно по физическим контактам. У него, у его группы есть

несколько кораблей, и, если вы хотите контактировать, вы вначале должны озвучить

свою цель  именно  физического  посещения  наших  планет.  И  тогда,  если  это  будет

необходимым для нашего и вашего общего развития, и если вы будете к этому готовы,

что проверяется,  в том числе,  контактом с вашим Высшим Я. Соответствует ли это

вообще вашей задаче воплощения. Конечно же, если это будет необходимо, он будет

осуществлен в те сроки, которые необходимы для подготовки места, времени и т.п. для

того, чтобы можно было послать корабль.

Что касается астральных контактов, то они проводятся без всякого не то что

разрешения,  но  даже  оповещения  Межзвездного  Союза,  потому что  принимает  это

решение  специалист  на  астральный  или  ментальный  контакт.  Потому  что  для  его

осуществления не требуется техники, не требуется технического оснащения, подбора

места,  защиты  корабля  от  радаров  и  т.д.  В  любом  случае  астральный  контакт

проводится  без  оповещения  Межзвездного  Союза,  то  есть  это  не  запрещено.  И

специалист, который это будет делать, сам принимает решение, что передавать, какую

информацию,  как  это  делать,  когда  приходить,  в  какое  время,  как  настраивать

контактёра – это уже на его полную ответственность.

 

То быть, есть какие-то советы? А вот Нью Эйдж, которая появилась как одна

из последних религий – это тоже дано как инструмент нам в помощь? Вот на что мы

можем сейчас ориентироваться?

Ирина Подзорова: Раом Тийан, наверно, ответит, насколько я понимаю. Для



чего были даны религии?

Раом  Тийан  говорит,  что  должен  уточнить:  под  словом  «религия»  вы

понимаете просто обрядовую их сторону или путь развития высшего сознания?

 

С места: Наверно, здесь всё вместе. Просто сейчас, мне кажется, очень много

утрачено  из  того,  что  было  когда-то  давно,  и  они  перестали  быть  для  многих

ориентирами. Устарели ли те понятия сейчас для нас, для нашего уровня развития или

нет?

Ирина  Подзорова:  Я  скажу  так:  я  понял  ваш  вопрос.  На  вашей  планете

существуют 7 миллиардов жителей, которые находятся на совершенно разном уровне

развития: духовного, нравственного, социального и интеллектуального, естественно. Я

не могу сказать,  что религии, которые есть сейчас,  устарели для всех, но и не могу

сказать, что они сейчас для всех представляют одинаковую ценность – очень разные

уровни развития у людей. Разные религии, разные национальности, разные языки были

введены  в  ваше  общество,  в  том  числе,  с  нашей  помощью.  С  помощью  Бурхада,

представителей Плеяд и некоторых других цивилизаций, в том числе, плазмоидных.

Для того чтобы вы, имея в своей генетике 4 разных генотипа, 4 разных энергии, то есть

три  –  с  других  планет  и  одну  –  вашего  животного  примата,  могли,  имея  еще

разнообразные  учения,  политические  и  экономические  системы,  национальности  и

языки,  научиться,  пройти  урок  на  своей  планете  борьбы  с  собственной  гордыней,

ксенофобией, страхами и отторжением того, что вам непонятно.

Ну,  говоря  глобально,  это  борьба  с  вашим  инстинктивным  проявлением,

самозащитой, инстинктом самосохранения, стадным инстинктом и многими другими

инстинктами,  которые  по  своей  программе  отвергают  всё  непонятное,  считая  его

ненужным. Я считаю, что именно эту функцию религии сохранили в полной мере, так

как вы еще не прошли как бы этот урок (я имею в виду не вас как личность, а вообще

вас  как  общность,  вашу  земную  цивилизацию).  Вы  еще  не  прошли  этот  урок  по

развитию той терпимости, понимания и принятия непонятных, чуждых для себя идей,

которые призваны пройти. Это – первое.

Второе  -  назначение  религии:  дать  вашему,  как  я  уже  говорил,



материалистически  настроенному  миру  вот  в  такой  простой,  понятной  и  удобной

форме понятие о духовном мире. И если бы не было религии, то ваша цивилизация

развивалась  бы  в  другом  направлении,  было  бы  гораздо  больше  материализма  и

непринятия духовности, чем сейчас. Да и любое общество разумных существ, так как

они сами являются соединением духовной и материальной природ (каждый человек –

это и духовное, и материальное существо одновременно), поэтому совсем без религии

существовать нельзя. Она в любом случае будет существовать в том или ином виде.

Если под религией понимать учение о духовном мире.

Что касается  религии как системы догматов  и канонов,  защищающих ее от

проникновения чуждых для нее идей, нужно понимать эволюционный смысл развития

этого механизма. Он состоит в том, что в астральном мире, то есть в духовном мире, в

одной из областей духовного мира, которая называется астральным миром, существует

энергоинформационное  образование,  которое  называется  эгрегором.  Любой  эгрегор

создается  из  мыслей  и  чувств,  сходных  по  своим вибрациям.  И  если  этот  эгрегор

достаточно крупный, то есть энергию для него продуцирует множество людей, то у

него просыпаются, можно сказать, качества личности, но он не становится полностью

живым разумным  существом,  а  он  становится  такой  мыслеформой,  которая  может

проявлять некоторые программы.

Так  как  люди  на  Земле  сами,  как  я  уже  говорил,  заряжены,  в  том  числе,

инстинктивными программами самосохранения,  то,  заряжая любые свои эгрегоры в

ноосфере  Земли,  они  заряжают  его  этой  энергией  инстинкта  самосохранения.  Это

неизбежно, так как вы являетесь такими по своей природе. И именно поэтому эгрегор,

становясь достаточно крупным, начинает, говоря понятным языком, защищать себя от

проникновения чуждых идей, для того, чтобы остаться существовать. Это – инстинкт.

И он создан вами же в любом религиозном эгрегоре,  и это может проявляться по-

разному.

В  некоторых  религиозных  учениях  это  может  проявляться  учениями,

канонами  о  том,  что  только  одно  религиозное  направление,  например,  существует

угодное Богу. В некоторых других религиозных направлениях может подчеркиваться,

что все религиозные направления угодны Богу, но одно из них больше всего развивает,

например,  больше  всего  повышает  вибрации.  Третьи  религиозные  учения  могут

считать,  что  вообще  только  одна  религия  имеет  право  на  существование,  а  все



остальные нужно вообще уничтожить, так как они не то что не несут пользы, а несут

вред. Это зависит от очень многих факторов, от участников того или иного эгрегора и

от  проявленности  этого  эгрегора  через  сознание  каждого  человека,  который в него

входит.

И  восприятие  религиозных  идей,  как  и  вообще  любых  нравственных,

культурных и научных идей, оно очень сильно зависит от конкретной личности, так

как, даже читая одну и ту же книгу, очень простую по тематике, каждый человек по-

своему ее воспримет и составит свое мнение. А уж тем более это очень сильно видно,

когда речь идет о таких сложных текстах, как религиозные. То есть если, например, ту

же  Библию  или  Коран,  или  Веды  читают  десять  разных  человек,  у  них  будут

совершенно  разные  выводы,  и  они  во  многом  зависят  от  духовного  опыта  самой

личности, которая читает эти книги.

Всегда нужно помнить, что эти тексты записывались людьми и очень часто

записываются  людьми,  практически  всегда,  теми,  кого  вы  сейчас  называете

контактёрами.  Это  могли  быть  контактёры  как  с  гуманоидными  цивилизациями

древности, в вашей истории, так и контактёры с плазмоидными цивилизациями, то есть

тонкоматериальными цивилизациями, так и контактёры с духовным миром. Но чаще

всего  у  контактёров  формировались  отношения  и  с  тем,  и  с  другим,  и  с  третьим

одновременно.  Почему?  Потому  что  каждый  контактёр,  а  это  человек,  у  которого

естественным  либо  искусственным  путем  усилена  чувствительность  к  проявлениям

астрального  мира,  через  который  идет  связь  с  астральными  телами  либо  с

тонкоматериальными существами,  находящимися вокруг  него,  но не фиксируемыми

вашими обычными органами чувств физического тела. И, как уже говорил Максим, в

действительности каждый из вас является контактёром. Почему? Потому что каждый

из вас – не только тело. Само по себе тело не может являться контактёром. У него

рецепторы, которые воспринимают только материальный мир. Но вы не только тело.

Каждый из вас – это еще дух, а у духа есть свои рецепторы, которые воспринимают как

раз духовный мир и тонкоматериальные цивилизации.

Именно поэтому разумный дух, воплощенный или невоплощенный, не может

не  быть  контактёром.  Но  контакт  происходит  на  совершенно  разных  уровнях

осознанности.  Что  такое  осознанность?  Это  понимание  того,  что  мысли,  чувства,

мыслеобразы являются чем-то внешним по отношению к личности и способность их



отобразить  в  речи,  например,  либо  в  письменной,  либо  в  устной.  И  осознанность

действительно у каждого разная, зависит тоже от очень многих факторов, и я думаю,

мы еще будем об этом говорить далее,  так как я чувствую по энергетике,  что этот

вопрос интересует очень многих, которые здесь собрались.

И  только  знайте,  что  каждый,  кто  находится  здесь,  находится  здесь  не

случайно, случайностей не бывает. Всё, что кажется случайностью для ваших земных

глаз,  спланировано  нашими  наставниками  в  духовном  мире  еще  до  нашего

воплощения.  И  всё  имеет  одну  лишь  цель  –  повышение  уровня  осознанности,

повышение  своих  вибраций  и  развитие  в  себе  той  единственной  энергии,  которая

поддерживает  весь  мир  и  позволяет  нам  быть  счастливыми  –  это  энергия  любви,

которая воспринимается  в духовном мире как яркий белый свет.  Тот свет,  который

сейчас вы видите материальными глазами – это лишь отражение, слабое подобие того

света, который ежесекундно создает всех нас и поддерживает наше существование.

 

58:10 Что или кто есть Бог, как его называть, где он находится? Как он

управляет всеми цивилизациями, галактиками и вселенными?

Мужчина  с  места:  Вот  Бог.  Он,  где  находится,  территориально  или

дистанционно? Как его следует вообще называть – Единый или Абсолют? Как следует

его называть и где он находится? Потому что я наслушался разных версий, что очень

далеко, на каком-то очень большом расстоянии, куда, если в астрал забраться, летишь

туда и летишь во временном отрезке очень долго?

 

Максим  Русан:  На  самом  деле  это  действительно  важно,  я  вам  объясню,

почему это важно. Бывает, в человеке сидит вопрос, он вроде бы для всех простой, но

для него он настолько актуальный, что это является смыслом его жизни. Я сколько раз

слышал на конференциях простые вопросы. Самая первая конференция, которую мы

проводили, я только-только познакомился с Ириной, я ходил еще вот с такими глазами

выпученными. Я думал: «Да не может быть, ну, не может быть! Надо срочно показать

друзьям!» Я собираю друзей с администрации, с прокуратуры, с правоохранительных

органов. Всё, собрал их. Ирина четыре с половиной часа рассказывала об устройстве



мироздания, о том, как планеты устроены, куда она летала, где что видела. Четыре с

половиной часа.  Я сидел весь одухотворенный и ждал, когда же начнутся  вопросы.

Мои друзья пусть подумают, что я сумасшедший, но они должны об этом знать точно.

Всё,  проходит  четыре с  половиной часа,  я  говорю:  «Ребята,  теперь  можете

задавать вопросы». Женщина поднимает руку: «Почему у меня сгорела дача?» Вы не

поверите, я вообще сел, двумя вот так руками закрыл лицо и думаю: «Ё-моё, вот это

вот  привел  людей.  Что  будут  делать  инопланетяне?  Что  ответят?»  Но  ответ  был

настолько  жизнеутверждающим,  что  после  этого  она  проплакала  полтора  часа  и

ходила потом в конце конференции, я не знаю, у меня было такое ощущение, как у

попов, она руки постоянно целовала, говорила: «Спасибо тебе большое, спасибо тебе

большое».  Поэтому  любой  вопрос,  который  здесь  прозвучит,  он  будет  очень

жизненным, очень важным, как бы он ни звучал, и где бы ни сгорела эта дача.

 

Женщина  с  места:  Вопрос  про  Бога,  на  самом  деле,  очень  интересный,

потому  что  у  меня  у  самой,  хотя  я  много  чего  знаю,  но  этот  вопрос  постоянно

возникает. Как он может управлять всеми этими цивилизациями, этими галактиками,

вселенными? Где он вообще?

Максим Русан:  Я правильно понял:  кто  такой Бог?  Сейчас будет отвечать

специалист,  это будет его личное мнение, мнение его цивилизации либо его личное

мнение. Кто такой Бог и где он есть вообще?

Ирина Подзорова: Спасибо за вопрос. Раом Тийан его прекрасно понимает.

Вообще сам вопрос, где живет Бог, отчего он может возникнуть в сознании человека?

Он может возникнуть из-за антропоморфного материалистического понятия о Боге как

о таком же существе  из  какого-либо материального  вещества,  но только живущего

очень  далеко.  Да,  есть  такие  религии,  которые  в  упрощенном  виде  подают

информацию. Или религиозные деятели, которые именно так представляют Бога, как

некое существо, которое живет на Небе и смотрит на Землю. Антропоморфного типа,

то есть как человека.

 



С места: Это энергия или сущность?

Ирина Подзорова:  Да,  я  сейчас  отвечу обязательно на этот вопрос.  Чтобы

ответить  на  ваш  вопрос,  нужно  сначала  объяснить,  для  чего  и  почему  возникли

антропоморфные  представления,  из-за  которых  возможны  подобные  вопросы.

Антропоморфные  представления  возникли  в  силу  неизбежного  свойства  вашего

сознания, а именно представления о духовных вещах как о некоторых существах или

предметах.

Это  начинается  еще  с  детства  и  воспитывается,  например,  в  рассказах,

притчах, стихах, сказках и так далее. Детям вы объясняете сложные понятия тоже в

форме сказок, например, понимая под образами животных, явлений природы те или

иные явления в обществе.  Точно так же действует  и мифология, например. То есть

боги представлены в образах людей, которые живут либо в отдельной стране, любо на

горе,  либо на острове и которые иногда приходят к людям. Вы понимаете,  что это

такая  форма  подачи  информации,  чтобы  через  образную  форму,  форму  метафор

передавать  сложные  понятия,  с  которыми  не  знакомы  еще  люди  в  силу  своего

развития,  например  духовного  развития  в  данном  случае.  Вот  именно  из  этого

духовного корня растет антропоморфное представление о Боге.

Тогда что же такое Бог, если мы отбросим эти представления? Кто это и что

это?  Если  говорить,  опять  же  я  буду  неизбежно  упрощать.  Потому  что  выразить

словами на русском языке в понятиях трехмерного мира понятия не только о каком-то

измерении, а о существе,  которое находится вне всех измерений и которое вне всех

видов плотности  материи,  вне  вообще материи и которое  не  просто  находится  вне

материи, но которое поддерживает ее существование, и говорить о нём таким языком

простого русского человека,  можно только, сильно упрощая.  Всё же можно указать

несколько слов и понятий, относящихся к этому существу.

Первое понятие – само понятие «Бог» как личности, как существа, Абсолюта,

оно полностью непознаваемо для той формы сознания, которая воплощена в теле, по

вполне  объективным  причинам.  То  есть  что  такое  полностью  непознаваемо?  Мы

можем лишь создавать представления о нём.  Второе -  Бог находится одновременно

нигде и везде. Что это значит? Это значит, что всё, что вы сейчас видите, все предметы,

Солнце,  воздух,  вода,  искусственно  созданные  материальные  предметы  вокруг



являются  бесконечно  малой  частью  мыслей  Бога,  которые  приобрели

плотноматериальную  форму  для  восприятия  вашими  рецепторами.  Вы  сейчас

находитесь внутри одной из энергий Бога, если говорить совсем просто. Любой атом,

из которого состоит вещество, является самой малой частью, можно сказать, луча его

энергии, но которая в плотноматериальной форме. Но вы сделаете вывод, что тогда Бог

– это весь мир. Но это будет только малая часть истины. Бог – это не весь мир. Мир –

это лишь его очень малая часть.  Есть еще часть энергии Бога,  которая проявлена в

форме тонкоматериальных цивилизаций, тонкоматериальных энергий.

Если плотноматериальных уровней у нас существует три – твердое, жидкое,

газообразное состояния вещества, то есть сейчас все вы, люди, воплощены в третьей

плотности материи, то тонкоматериальных уровней, или плазмоидных, существует еще

56. Вы сами видите, во сколько раз их больше. И всё это тоже энергии Бога. Но и этим

всё не заканчивается. За 56-м уровнем находится переход в духовный мир. Духовный

мир тоже разделен на несколько областей: астральный мир, мир невоплощенных духов

и мир Божественного света. И тоже очень много уровней находится и в астральном

мире,  и в мире невоплощенных духов  и всё это тоже проявление энергий Бога,  но

только несколько иного качества. Так что энергии Бога находятся везде, и нет ничего,

что не было бы его энергией, проявленной в той или иной форме.

Вы  сами  –  это  осознающий  себя  поток  Его  мыслей.  Лишь  на  30%  вы

находитесь в своих телах, на 70% вы находитесь в духовном мире. Вы сами есть мысль

Бога, которая осознала себя отдельной личностью. Вы – поток Его мыслей.

Теперь  насчет  имён.  На  любой планете,  в  любой цивилизации  существуют

миллионы и миллиарды имен Бога, и все они равнозначны. Можно его просто называть

Он,  Оно,  можно  называть  его  Личность,  Верховная  личность,  Абсолют,  можно

называть  Атман,  можно  называть  Господь.  Очень  много  на  языках  людей  слов,

которыми можно назвать Его. Можно называть «Бог есть дух», и это действительно так

и  есть.  Можно  назвать  «Бог  есть  свет,  есть  жизнь».  И,  называя  его  каким-либо

названием,  мы должны всегда  помнить,  что  оно  отражает  лишь  часть  его  качеств.

Именно это восприятие рождает понимание того, что тот человек, который называет

Его  по-другому,  тоже  служит  этому  же  Богу,  то  есть  развивается  и  идет  к  нему.

Именно  это  убирает  ксенофобию  в  отношениях  между  религиями.  Это  понимание

того, что у Бога бесчисленное количество имен, бесчисленное проявление энергии. Все



проявления  энергии  рождают  различные  галактики,  измерения,  тонкоматериальные

миры, которые мы, представители Бурхада и Тумесоута, изучаем, и мы находимся в

бесконечном процессе изучения и приближения к этому свету, как и вы сами.

Если наша цивилизация продвинулась несколько дальше по этому пути, то это

не  значит,  что  на  вашей  планете  нет  воплощенных  духов,  которые  знают  об  этом

столько  же,  сколько  и  представители  наших  цивилизаций,  потому  что,  как  я  уже

говорил, духи воплощаются с разных духовных уровней в разных мирах. И на Земле

тоже есть люди, которые очень много об этом знают. Что касается того, где Бог именно

по отношению к вам. Он ближе к вам, чем ваше собственное тело. Самый близкий к

его  энергиям,  к  его  вибрациям  –  это  ваш  дух.  Ваше  тело  –  это  лишь

плотноматериальное его проявление, плотноматериальное продолжение вашего духа,

которое  создано  временно  вашей  энергией,  вашей  божественной  энергией  для

реализации целей воплощения в этом мире.

 

Максим Русан: В группе есть статья, там на этот вопрос отвечает шиморец:

«Каждый  из  нас  есть  Бог!»,  прочитайте,  пожалуйста.  Тоже  очень  интересное

представление о Боге.

 

01:12:59  Виды  космических  кораблей.  Их  строительство  и  порядок

использования.

Женщина из зала:  А можно задать такой вопрос? Я однажды видела НЛО,

огромное-огромное,  не  просто  сигара,  а  сигара  в  виде  восьмерки.  Я  не  знаю,  мне

показалось, что это аппарат был метров 800, может быть, и больше. Кому принадлежит

этот  корабль?  И  видела  его  не  я  одна,  а  много  людей,  мы ехали  на  поезде.  Было

ощущение, что наш поезд остановился по команде именно с этого корабля, потому что

они за  нами наблюдали,  мы это всё понимали.  Но через  час  я  ничего  не  помнила,

вспомнила лет через 30, может быть. Кому принадлежит такой корабль? Где их строят

такие огромные, на каких планетах? И где они тут паркуются?

Ирина Подзорова:  Спасибо  за  вопрос.  Тиар хочет ответить,  представитель



Тумесоута,  он как раз инженер, и хоть он робототехник, но он знает,  как работают

заводы по производству различных видов космических кораблей, он знает из обучения.

Миры  Межзвездного  Союза  стараются  расположить  заводы  либо  на

безжизненных планетах, либо на астероидах, либо в космическом пространстве. Для

того  чтобы  не  нарушать  экологию  своей  планеты  и  освободить  ее  территорию  от

довольно  громоздких  сооружений  по  производству  всех  агрегатов  и  механизмов,

которых  довольно  много  в  космическом  корабле,  в  его  оболочке,  обшивке,  ее

электронная начинка и так далее. То есть это довольно большое сооружение. Обычно

все  работы  производятся,  по-вашему,  роботами,  а  гуманоиды  лишь  контролируют

процесс  и  создают  программы.  Все  расчеты,  необходимые  для  точной  подгонки

деталей,  для точной балансировки электронных систем,  производятся электронными

автоматическими  программами.  И  так  это  существует  у  нас  довольно  давно  –

тысячелетия по вашему летоисчислению.

И крупных баз по строительству существует в нашей Галактике 36. Ну, есть

множество мелких, конечно. Что я называю крупной базой? Я называю крупной базой,

заводом  по  строительству  кораблей  ту,  которая  может  за  ваших  120-130  дней

выпустить  порядка  30-40  кораблей  среднего  радиуса  полета.  И,  естественно,  они

строят различных форм и размеров в зависимости от назначения, от цивилизации, от

предпочтений  цивилизации  и  от  других  параметров.  Например,  если  это  корабль

маленький, малого размера, малого объема, он строится обычно круглой формы, чтобы

было удобно вокруг него распределять плазменное поле для защиты, например. Если

это какой-то большой корабль, звездолет, туристический, он может строиться, вот как

вы говорили, больше овальной, сигарообразной формы, чтобы там было больше мест

для тех же туристов, например. Если это исследовательский корабль, если это дальнего

действия,  то  он  может  строиться  больше  треугольной  формы,  чтобы  в  основаниях

треугольника уместилось больше приборов и зондов, например, для автоматического

исследования планет.

Как вы видите, всё зависит от назначения корабля и от цивилизации, которая

заказала,  можно так  сказать,  строительство  его.  Любой представитель  цивилизации

может  прилететь  на  эту  базу  и  подать  заявку  на  строительство.  И  не  только  на

строительство, но и на ремонт корабля, на его осмотр, у нас существуют специальные

правила,  по  которым,  например,  для  физического  контакта  с  землянами  можно



осуществлять  только  на  кораблях  определенного  срока  строительства  и  которые

проходят  строгий  технологический  контроль  автоматическими  системами.  Что

касается  полетов  не  с  контактёрами,  а  самих  специалистов,  то  требования  к  этому

менее строгие и осуществляются на тех кораблях, которые желают сами специалисты.

Но существуют разные формы, я бы сейчас сказал по-вашему, собственности,

существует  собственность  планеты,  то  есть  того  общества,  которому  принадлежит

корабль, существует собственность правительства этой планеты, Межзвездного Союза

в  общем  или  отдельных  личностей,  или  групп  личностей,  которые  живут  в

Межзвездном Союзе либо вообще прилетели из другой галактики. Есть аналоги ваших

платежных систем,  на которые можно приобрести тот или иной корабль отдельной

личностью,  но  для  контактёров  обычно  это  неактуально,  потому что  все  работы  с

землянами проводятся специально подготовленными специалистами с той или иной

планеты и корабли им для этого предоставляет Межзвездный Союз. И, в том числе

поэтому, Межзвездный Союз дает разрешение на физический контакт.

 

01:20:11 Есть ли инопланетные базы на Луне, Марсе, и работают ли там

земляне?

Из зала:  То есть вы хотите сказать,  что наши люди летают на кораблях на

другие планеты? Я смотрю разные видео, есть такая программа «20 лет и обратно» и

вот там есть люди, которые утверждают, что они работали в космосе, что есть такие

программы в Америке, когда детей забирают еще маленькими на контакт, обучают их

и потом они через лунную базу улетают на Марс. Марс – как бы необитаемая планета,

но внутри  есть  базы,  и какая-то  часть  их принадлежит людям или сотрудничают с

людьми  там  какие-то  цивилизации.  Что  вы  по  этому  поводу  можете  сказать?

Насколько это правда?

Ирина  Подзорова:  Здесь  уже  ответит  Раом  Тийан  как  представитель

Межзвездного  Союза,  который  состоит  в  комиссии  по  контактам  с  вашей  расой.

Насчет  баз.  Вообще  все  существующие  на  Луне,  на  Земле  инопланетные  базы,  на

Марсе  (вернее,  под  его  грунтом)  и  на  других  объектах  Солнечной  системы

принадлежат  Межзвездному  Союзу  либо  представителям  других  планет,  но  по

согласованию с Межзвездным Союзом.



Что касается обучения. Всё, что рассказано в этом видео (я его конкретно не

видел),  здесь  мы  не  можем  говорить  о  конкретных  фактах.  Всё,  что  могло  быть

рассказано в этом видео,  рассказывали контактёры. И,  я  точно сейчас  не знаю, как

была подана эта информация, потому что сам я этого видео не видел, я лишь могу

сказать, что действительно в Америке есть контактёры физические, которые с детства

летают с представителями различных цивилизаций, в том числе Ташига, например.

Очень  много  контактёров  с  Ташига,  которые  летают  на  базу  на  Луне  и

посещают селбетовские базы на Марсе. И об этом, наверное, могут более подробно

рассказать те специалисты, которые с ними работают, это будут представители Ташига

и  Селбета,  которые  придут  вечером  сегодня  в  астральном  теле,  я  сам  приглашал

некоторых из них. Это будут представители именно те, которые работают с землянами,

именно  специалисты  по  контактам.  Среди  них  есть  один  представитель  Ташига,

который как раз заведует  ташиганским сектором на лунной базе,  где,  как известно,

существует  база  18  цивилизаций  (на  обратной  стороне  Луны  есть  вход).  И

ташиганский  сектор  базы  представляет  ташиганец,  которого  я  попросил  сегодня

прийти в астральном теле к тому времени, как объявил Максим. Он согласился прийти

и ответить на вопросы.

Что касается марсианских баз. Под грунтом Марса есть базы представителей

как Бурхада, так и Дисару, так и Селбета. И селбетовский отдел базы на Марсе я тоже

попросил прийти представителя, я не думаю, что это будет их руководитель, но кто-то

из их отдела придёт. Селбет – это планета рептилоидов.

 

01:24:13  Вопросы  собственности  на  космические  корабли,  средства

производства, планеты, колонии.

Мужчина из зала: Можно вопрос, который пересекается с этим вопросом? У

меня вопрос немножечко частный. А можно ли иметь в собственности звездолет? На

этот  вопрос  уже  частично  ответили.  А  можно  ли  иметь  в  частной  собственности

какую-то  планету?  Если  ты  имеешь  свой  звездолет,  ты  можешь  открыть  какую-то

планету. Эти вопросы, конечно, исходят из более глубоких вопросов, которые я хочу,

как вторую часть задать.  Какая все-таки собственность на средства производства и,

насколько  я  понимаю,  это,  видимо,  общественная?  Одинаковая  ли  она  везде  во



вселенной? К чему мы двигаемся?

Ирина Подзорова: Давайте конкретизируем. У вас есть три вопроса: можно

ли  землянину  приобрести  в  собственность  звездолет?  Можно  ли  иметь  планету  в

собственности какой-либо личности из Межзвездного Союза? И какая собственность

на средства производства?

Спасибо за вопросы. Действительно очень интересно. Раом Тийан.

Почём звездолет? Ну, это нужно переводить их стоимость в наши единицы.

Раом  Тийан  говорит,  что  пока  цивилизация  не  вошла  в  Межзвездный  Союз,

невозможен  обмен  денег,  обмен  внутрипланетной  валюты,  которая  у  вас  есть,  на

галактическую. Дело в том, что у нас нет единой системы, у нас обмен идет с каждой

планетой свой. То есть существует несколько десятков различных систем денежных

оборотов, которые существуют в Галактике. Но ваша Земля еще ни в один из них не

вписана, потому что вы не являетесь членом Межзвездного Союза. Золото – это только

у вас на Земле, у нас некоторые другие системы расчетов.  В большинстве  миров в

действительности электронные системы. Ну,  есть миры с атрибутами такими,  как у

вас,  с  материальными  носителями,  с  денежными  знаками,  которые  обозначают

стоимость тех или иных товаров.

Что касается  приобретения  звездолета  в  собственность  землянином.  Дело в

том,  что  по  закону  Межзвездного  Союза  передача  технологий,  к  которым  еще  не

готово общество по вышеуказанным мной причинам духовного характера,  передача

технологий для передвижения в космосе запрещена Межзвездным Союзом.

 

Из зала: А в аренду, на прокат?

Ирина  Подзорова:  Дело  в  том,  что  передача  такого  звездолета

непосредственно землянину уже будет означать для него, что он будет его оставлять

после  полета  на  Земле,  например,  что  может  к  этому  объекту  привлечь  внимание

общественности, науки,  ваших спецслужб и так далее. Так как передача технологий

запрещена  Межзвездным  Союзом,  то  полеты  землян  в  подобных  звездолетах

возможны лишь в качестве контактёров, как я уже говорил, то есть со специалистами



Межзвездного  Союза,  которые  являются  либо  собственниками  собственных

звездолетов. Либо, что чаще всего, это осуществляется специалистами, которые летают

на  звездолетах,  принадлежащих  либо  правительствам  планет,  либо  Межзвездному

Союзу.

Что  касается  личной  планеты.  Обо  всех  открытых  планетах  сообщается

Межзвездному Союзу, и они являются общей собственностью Межзвездного Союза.

Еще  смотря,  какая  планета.  Очень  зависит  от  планеты,  потому  что  ее  сначала

обследуют, есть ли, например, на ней разумная жизнь. Если разумная жизнь на ней

обнаружена, то вне зависимости от форм этой жизни и от уровня развития, в любом

случае  территория  этой планеты принадлежат  тому народу,  который на  ней живет.

Если  это  планета  с  другими  формами  жизни,  с  животными  формами  жизни,

неразумными  формами  жизни  либо  вообще  безжизненная,  то  она  после  открытия

специалистами  Межзвездного  Союза  и  передаче  о  ней  информации,  принадлежит

общественному собранию Межзвездного Союза по исследованию космоса.

Есть  у  нас  такая  группа  отдельных  личностей,  которым  она  не  то  что

принадлежит…  у  нас,  во-первых,  форма  собственности  не  так  понимается:

собственность – не как управление, а как исследование и развитие, скорее. И если там

создается гибрид, например, как на вашей Земле, то есть из животной формы создается

гибрид с разумными формами гуманоидов Галактики, то эта планета принадлежит в

начале формирования тем цивилизациям, которые участвовали в этой гибридизации.

Конкретно  Земля  до  периода,  который  закончился  12  тысяч  лет  назад,  считалась

колонией, а значит, и собственностью Бурхада, так как нашего генетического аппарата

больше  всего  в  вашем  ДНК  из  разумных  рас,  хотя  вашу  планету  открыли

представители  Тумесоута.  Но  было  решено,  в  том  числе  самими  представителями

Тумесоута, что Земля – собственность и колония Бурхада, но после известных событий

войны, когда представители Селбета напали на вашу планету, произошла катастрофа.

И,  после  восстановления  планеты  и  заселения  жителями,  Бурхадом  было  решено

передать планету в собственность населяющему ее народу. То есть сейчас Земля – это

ваша собственность, она сейчас, по крайней мере, по нашим законам, не относится к

Бурхаду или еще к кому-либо. Именно поэтому вы сами ответственны за этот мир. То

есть вы сами здесь развиваетесь, эволюционируете, чтобы стать в дальнейшем нашими

сотрудниками.



Что касается собственности на планеты. У нас такая форма собственности не

практикуется. Единственное, что возможно, это, можно сказать, по-вашему, аренда, то

есть  передача  территории какой-либо планеты,  либо всей планеты,  либо астероида,

либо  какой-то  части  космического  пространства  не  навсегда,  а  в  пользование  для

достижения какой-либо цели. Частная собственность у нас существует только, можно

сказать,  на  жилье,  где  живут,  и  на  некоторые  средства  производства.  Например,

отдельные  звенья  заводов  по  производству  тех  же  звездолетов,  а  также  предметов

быта, могут принадлежать частным лицам, но сами природные объекты практически

никогда не бывают в частной собственности.

 

Из зала: А вы говорили о колониях – это что?

Ирина Подзорова: Колония – это планета, которая заселена выходцами из так

называемой материнской планеты, например, у нас 368 колоний в нашей Галактике, но

собственность на эту планету переходит к тому обществу, которое на нее переселяется,

она  даже  не  является  собственностью  Бурхада.  После  того,  как  они  закончили  это

переселение, они развиваются сами. Они при этом даже могут выйти из Межзвездного

Союза, как это произошло, например, с Футиссой и с некоторыми другими нашими

колониями.

Из зала: Как это произошло в Советском Союзе, да?


